
 

 

 

第５回 道頓堀川水辺空間利用検討会 議事要旨 

 

１ 開催日時 平成 29年７月 10日（月） 14：00～16：00 

２ 開催場所 南海電気鉄道株式会社 本社４階 第１会議室 

３ 出席者 

 （委員） 

  ９名出席（３名欠席） 

 （事務局） 

  大阪市建設局下水道河川部河川課長、河川課長代理、担当係長２名、係員２名 

 （大阪市関連部局） 

  中央区役所にぎわい創造担当課長、浪速区役所市民協働課まちづくり担当課長代理 

  西区役所まち魅力創造課長、経済戦略局観光部水辺魅力担当課長、 

建設局河川・渡船管理事務所長 

 （管理運営事業者） 

  南海電気鉄道株式会社より４名 

４ 議題 

(1)前回検討会の振り返り（事務局） 

事務局説明 

 西側エリアの新たな賑わい創出として、5 月 16 日より大黒橋エリアで独立型店舗を

実施している。 

 ３つの船着場を対象に、ネーミングライツの取り組みを進めており、今年度上期中に

事業者の公募を行い、今年度中にパートナー企業と契約し表示板を設置する予定で

ある。 

(2)報告事項 

1)平成 28年度の管理運営状況・収支（実績）・平成 29年度予算及び取組み目標 

（管理運営事業者） 

   委員意見 

☆ ゴミ問題は沿川店舗との協力体制が必要である。 

☆ 今後のインバウンドの増加を見据えたサイン看板の多言語化が必要である。 

☆ 利用料金が安価であるため、料金の見直しが必要である。 

☆ 大黒橋エリアのＢＢＱテラスで設置した物置や簡易トイレは水辺に相応しい景観へ

の配慮が必要である。 

 2)御堂筋完成 80周年記念事業について（事務局） 

  委員意見 

☆ 水辺のソーシャルデザイン検討会の開催目的は何か。 

→ 【事務局】 

  安全安心で魅力的な水辺空間づくりが必要であり、行政・管理運営事業者・地元・ 

沿川店舗と将来像を共有し、一緒に考えていきたい。 

☆ エリアマネジメントの仕組みを考える場として活用すべき。 
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 (3)検討事項 

1)販売促進イベントＡ利用料金の上限値撤廃について（事務局） 

 委員意見 

☆ 南海電鉄㈱として意見はどうか。 

→ 【管理運営事業者】 

  繁忙時期は高く、閑散時期は安くすることで、平均的な利用を目指す。 

  映画イベントに関する利用料金を高くし、もっと価値を上げるという考え方もある。 

 

2)オープンカフェ等の適正利用に向けて（事務局） 

   委員意見 

☆ 撤去や強制終了はできるのか。 

→ 【事務局】 

  最終的には行政代執行があるが、利用ルールの理解を求め適正に営業していただく 

ことを進めていきたい。 

☆ オープンカフェの利用範囲にテープを貼る等、スピード感をもってやってほしい。 

→ 【管理運営事業者】 

  遊歩道の乱れが街全体に広がることへの危惧に対する指摘と感じている。遊歩道 

を上質な空間とするため、行政・管理運営事業者・地元・沿川店舗の４者で取り 

組んでいきたい。 

 

以 上 


